

Fecha: 22-01-2026

Medio: El Longino

Supl.: El Longino

Tipo: Noticia general

Título: Ayer Kast visitó Libuy por incendios en Ñuble y pone foco en reconstrucción desde el 11 de marzo

Pág. : 19

Cm2: 278,7

VPE: \$ 167.507

Tiraje:

3.600

Lectoría:

10.800

Favorabilidad:

No Definida

## Ayer Kast visitó Libuy por incendios en Ñuble y pone foco en reconstrucción desde el 11 de marzo

El presidente electo, José Antonio Kast, llegó ayer miércoles a la Región de Ñuble para recorrer zonas afectadas por los incendios forestales, cumpliendo el anuncio realizado el día anterior. Su primera parada fue Libuy, un sector rural de la comuna de Bulnes, donde sostuvo un intercambio con vecinos y atendió a la prensa en medio de un escenario marcado por daños en viviendas, caminos rurales y una alta tensión comunitaria ante la evolución de los siniestros.

En el lugar, Kast planteó que su presencia apunta a constatar en terreno la magnitud de la emergencia y, especialmente, a preparar el trabajo que —según



remarcó— le corresponderá a su administración una vez que asuma el mando el 11 de marzo. "Nosotros hoy día estamos constatando una realidad. No tenemos las herramientas para enfrentar nosotros como equipo la emergencia que se vive hoy, pero sí queremos prepararnos

bien para lo que será la reconstrucción", señaló.

El mandatario electo insistió en que el énfasis de su despliegue será ordenar un plan de reconstrucción por etapas y con responsables sectoriales. En esa línea, adelantó que "ustedes van a ver como los futuros

ministros están cada uno tomando un área", mencionando tareas como reconstrucción de viviendas, reparación de caminos que podrían deteriorarse por el tránsito de camiones de alto tonelaje y componentes vinculados a seguridad, con un avance "paso a paso" y "con responsabilidad".

Uno de los momentos más sensibles de la jornada se produjo cuando un vecino expresó su preocupación por quedar "en el olvido", recordando la experiencia del megaincendio de Valparaíso en 2024. Kast respondió conectando ambas tragedias y afirmando que, como Estado,

existe la obligación de acompañar procesos de reconstrucción en distintas regiones sin que una emergencia eclipse a otra. En su intervención, sostuvo que se debe avanzar tanto en lo ocurrido en Viña del Mar como en lo que hoy afecta a Ñuble y Biobío, recalando que no se trata solo de la figura presidencial, sino del despliegue de equipos para sostener el trabajo en todo el país.

La visita se da mientras el centro-sur enfrenta una contingencia de gran escala, con múltiples focos y un operativo que involucra a brigadistas, aeronaves y coordinación interinstitucional a través de instancias como Cogrid. En

balances oficiales recientes, Senapred ha informado sobre recursos operativos desplegados y el seguimiento de la evolución de los incendios en las regiones más afectadas.

Tras su paso por Libuy, la agenda del presidente electo contempla continuar el recorrido hacia la Región del Biobío. De acuerdo con lo informado, Kast se trasladaría más tarde a Penco y Concepción acompañado por su futuro ministro de Vivienda, Iván Poduje, en una señal de que el diseño del equipo entrante busca instalar desde ya un enfoque de "reconstrucción" como eje del aterrizaje gubernamental en la emergencia.

## Nacional

En Bulnes, el presidente electo afirmó que su equipo aún no tiene herramientas para enfrentar la emergencia en curso, pero anunció despliegue de "futuros ministros" por áreas. Más tarde continuaría su gira hacia Penco y Concepción junto a Iván Poduje.